



Cheryl Barnabe @drcherylarnabe

Le futur s'annonce si brillant que vous devrez porter des verres fumés! Depuis notre mise à jour de l'été 2012, notre ville a accueilli plusieurs nouveaux rhumatologues : Dr Paul MacMullan, Dre Corisande Baldwin, Dr Frank Jirik, Dre Ann Clarke, Dre Heather Waymouth, Dre Svetlana Stajkovic, Dre Elzbieta Kaminska, Dr Hector Arbillaga, Dre Susa Benseler, Dr Tommy Gerschman et Dre Nadia Luca. Nous avons également souligné les départs à la retraite de la Dre Norma Jibb et du Dr Paul Ryan.

Stephanie Keeling @drstephaniekeeling

L'Université de l'Alberta est fière de vous annoncer l'ajout de la Dre Alison Clifford au sein de la division de rhumatologie. Elle s'est spécialisée en rhumatologie à l'Université Dalhousie et en vascularite à la Clinique Cleveland. Nous sommes ravis de la voir accroître notre clinique de vascularite ainsi que sa propre famille!

Mercedes Chan @drmercedeschan

La Dre Janet Ellsworth a deux nouveaux collègues; la Dre Mercedes Chan et le Dr Dax Rumsey se sont joints à la division de rhumatologie pédiatrique de l'Université de l'Alberta/Hôpital pour enfants Stollery. Ensemble, ils ont développé un atelier d'examen MS pédiatrique (pGALS) pour les étudiants en médecine durant leur stage clinique en pédiatrie et espèrent inaugurer une clinique de transition dans un futur rapproché!



Cheryl Barnabe @drcherylarnabe
Dre Susan Barr et Dr Liam Martin : un modèle de formation du formateur. Qui a appris à qui à faire des gnocchis? (Crédit photo : @melissaweibe)

Christopher Lyddell
@drchristopherlyddell

Malgré le manque de soutien infirmier, et en plus de ses cliniques mensuelles d'une semaine à Grande Prairie, le Dr Christopher Lyddell a ouvert une clinique d'échographie musculosquelettique à Edmonton pour aider les généralistes avec les problèmes de tissus mous en effectuant des examens de dépistage de maladie articulaire inflammatoire afin de favoriser un diagnostic précoce et un traitement rapide. Il y a encore beaucoup de chemin à faire pour obtenir une acceptation plus étendue et des subventions. Projet en cours d'évolution.

Cheryl Barnabe
@drcherylarnabe

La Dre Paivi Miettunen, rhumatologue pédiatrique à l'Hôpital pour enfants de l'Alberta, et Mme Jaymi Taiani, agente de sensibilisation du public au sein du McCaig Institute for Bone and Joint Health, ont créé un programme pour les patients atteints d'arthrite juvénile idiopathique (AJI), nommé *Expressions of Arthritis: Giving Children a Voice Through Art*, où les patients utilisent l'art pour gérer leur douleur chronique et leur stress émotionnel, accroître leur estime de soi et améliorer leur capacité à communiquer leurs symptômes à leurs fournisseurs de soins de santé.



Stephanie Keeling @drstephaniekeeling

Le département de médecine de l'Université de l'Alberta a tenu sa première Conférence Percy-Russell annuelle pour les séances scientifiques en avril, accueillant la Dre Gillian Hawker comme première conférencière devant une salle pleine. Cette conférence rend hommage au travail de pionnier en rhumatologie accompli en Alberta par le Dr Anthony Russell et feu le Dr John Percy.



Cheryl Barnabe @drcherylarnabe
Le Dr Gary Morris, de l'Université de Calgary, a récemment reçu le prix « Dr. Tom Enta Award for Clinical Excellence » (pratique communautaire) décerné par le département de médecine de l'Université de Calgary.

Joanne Homik
@drjoannehomik

Le Dr Paul Davis a pris une semi-retraite, passant maintenant une partie de son temps sur l'île de Vancouver à redécouvrir l'océan et un peu de son temps à voir des patients à Edmonton. Son esprit, son sens de l'humour et ses perles cliniques nous manquent grandement. Ses patients seront tristes lorsque l'île se le sera complètement approprié.

